

1938

103. 30 déc. *Mémemorandum*. La responsabilité pour la politique internationale du blé doit être assumée par un ministère ou un comité interministériel..... 106

1939

104. 12 janv. *Le délégué permanent [SDN] au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Étudie le genre de représentation du Canada auprès de la SDN..... 107

105. 19 janv. *Le secrétaire, haut commissariat en Grande-Bretagne, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Commente la situation au Comité consultatif sur le blé et le manque d'instructions..... 113

CHAPITRE II

RELATIONS IMPÉRIALES

PARTIE I

CONFÉRENCE IMPÉRIALE, 1937

1936

106. 27 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Propose que la Conférence ait lieu en mai 1937..... 117

107. 27 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Soulève la question de la représentation de la Rhodésie du Sud..... 118

108. 31 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Préfère la fin de mai à cause de la session..... 118

109. 2 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Accepte que la Rhodésie soit présente pour ce qui la regarde..... 119

110. 28 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. En voie la proposition sud-africaine concernant les entretiens préliminaires sur le statut des Dominions..... 119

111. 18 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine l'ordre du jour et demande des suggestions..... 121

1938

103. Dec. 30 *Memorandum*. Suggests responsibility for international wheat policy be fixed with one department or inter-departmental committee.....106

1939

104. Jan. 12 *Permanent Delegate [L. of N.] to Secretary of State for External Affairs*. Analyzes question of type of Canadian representation at League.....107

105. Jan. 19 *Secretary, High Commission in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Comments on developments at Wheat Advisory Committee and lack of instructions from Government....113

CHAPTER II

IMPERIAL RELATIONS

PART I

IMPERIAL CONFERENCE, 1937

1936

106. Mar. 27 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Proposes May 1937 as date for Conference117

107. Mar. 27 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Raises question of Southern Rhodesian representation.....118

108. Mar. 31 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Prefers late May due to Parliamentary session.....118

109. Apr. 2 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Accepts Southern Rhodesian attendance where matters concern it.....119

110. Sept. 28 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Encloses South African proposal for preliminary discussions on Dominion status119

111. Nov. 18 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses agenda; welcomes suggestions....121